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Verbale della sedut a del 22108/2012

L'anno duemiladodici. il giomo ventidue del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso n. 367 del2510712072, ar sensi delle vigenti
nonne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla traltazione degli argomenti iscritti
all'O.d.G..
Alle ore 11:30 Il Presidente Sitvio Moncada, assume la direzione dei lavori d'aula, ed invita il
segretario Cons. Reina Luca, ad effettuare I'appello. al temine del quale risultano presenti tutti i
consiglieri, per cui, vigendo il numero legale, inizia la seduta nominando come scrutatori i
consiglieri: Fazio, Potenza, Schiera e riferisce ai presenti che I'allarme rifiuti urbani è rientrato, e

che i lavori di bonifica sono stati completati, da domani ia raccolta della spazzatura verrÈr effettuata

regolarmente.
Il Cons. Mancuso, informa i presenti che i residenti dei quartieri Montegrappa e Villaggio

S. Rosalia lamentano ancora la presenza di rifiuti per le strade.

Il Cons. Di Vincenti, prendendo la parola chiede al Presidente una nota di solidarietà nei

confronti di un prete del centro "Paternostro" a1 quale sono stati fatti atti vandalici da parte di
ignoti.
A questo punto, il Presidente invita il Segretario a leggerc la mozione posta al punto 5/B

de1l'O.d.G. a firma del Cons. Fanciuso
Il Segretario - dà lettura della mozione su menzionata.

Il Cons. Fanciuso, pone all'attenzione del Consiglio tu-lto la problematica che affligge i ''*

residenti di "Baglio Galati'i posto nel quartiere noreo{ygvg-fdove'la strada viene p.r.orru u*l't
grande velocità dagli automobilisti e quotidianamente si risòiúa la tragedia.

Per evitare tale disagio ai residenti, si chiede l'installazione di rallentatori di velocità al hne di
tutelare I'incolumità pubblica.

Il Cons. Buscemi, si associa al Cons. Fanciuso e chiede che 1o stesso intervento venga fatto

anche in via S. Martino.
Il Presidente - invita il Cons. Buscemi a presentare una mozione.
Il Cons. Mancuso, si dichiara favorevole alla mozione dicendo che è giusto installare dei

dissuasori o quant'altro per la pubblica incolumità.
Il Consigliere Potenza, riferisce che nel Territorio non vengono più posti dissuasori per i

costi elevati e perchè spesso vengono rimossi, così si preferisce installare bande rumorose.

Il Cons. Di Vincenti, chiede al Cons. Fanciuso di modihcare la mozione per evitare che

\-enga accantonata per errore di dicitura.
Il Cons. Ciprì, si dichiara favorevole alla proposta

I1 Cons. lepre alle ore 11.45 lascia 1'aula.

Il Cons. Fanciuso, informa che modificherà I'oggetto della mozione con "rallentatori di
r-elocità" piuttosto che "dossi stradali artihciali.
Presidente, alle ore i 1:50 pone in votazione la mozione su citata:

Presenti e votanti n. 15

Assenti n. 01 (Lepre)
Favorevoli n. 15

Astenuti
Contrari

n00
n. 00

che viene approvata all'unanimità dei presenti.
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-dle ore i 1.55 rientra in aula il Cons. Lepre.

Il presidente, invita il Segretario a leggere la mozione posta al punto 5/D dell' O.d.G' a

firma dei Conss. Abbate, Buccola, Di Vincenti'
Il Segretario, dà lettura della mozione su menzionata

Il Cons. Di Vincenti, prendendo la parola informa i consiglieri che in seguito ad un

sopralluogo effettuato in via Altarello lato valle ci si è resi conto che tale strada chiusa al traffico

1àr.orisce un avanzato stato di degrado, e quindi è alquanto pericolosa per f incolumità pubblica,

inoltre si f-a presente che I'apeftura di questa arteria favorirebbe la fruibilitàr veicolare, con

conseguente smaltimento del traffico soprattutto durante le-ore di punata'

Il Cons. Buccola, sottolinea cÉe I'pertura al traffico veicolare valorizzerebbe I'ambiente

circostante, in quanto si eviterebbe di creare degrado'

Il Cons. Mancuso, in merito a tale póposta chiede se la strada sia abbastanza ampia, al

t-rne di permettere il transito dimezzi in entrambi i sensi di marcia.

II Cons. Fanciuso, esprime voto favorevole all'approvazione della proposta citata a nome

del Cruppo Misto. , _.-.-i
Il Cons. Abbonato, si dichiara favorevole a tale proposta, sottolineando che otmai da anni

si combatte una battaglia per l'aperlura di tale arleria "via Altarello", ottenendo nessun risultato,

quindi propone un apfrofondimento progettuale, affinchè si risolva al meglio tale problematica, e

quindi valorizzare un territorio ormai al collasso'

Il presidente, informa il consiglio che durante un incontro avuto con I'Ing. Verga è stato

tratfataproprio la protlematica dell'ap.rt.nu al trafhco di via Altarello, sia per rendere piu fruibile

la i iabiiita, sia per rendere piu vivibile tutto il territorio circostante'

Propone quindi un sopralluogo più accurato'

Il Cons. Abbàte, soùolineu il grado di abbandono di tale strada e chiede la solidarietà tutta

dei Consiglieri.

Il Presidente, alle ore 12:10 pone in votazione la mozione su citata:

Presenti e votanti n. 16

Assenti n. 00

Favorevoli n. 16

Astenuti
Contrari

n00
n. 00

che viene approvata all'unanimità.
Il Presidente alle ore I2:I5 dichiara chiusa la seduta'

L Segretario
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